

Kollekte: Sonntag, 16. Juni 2024 – Elisabethkirche

Musiktheater

Vom 1. bis 3. November spielt das Musiktheater unserer Gemeinde das neue Stück „Das Streben nach Glück“. Beim Musiktheater treffen sich Menschen allen Alters und bringen gemeinsam Kunst auf die Bühne. All dies geschieht mit ganz viel ehrenamtlichen Engagement. Die meisten Kosten werden über die Eintrittskarten gedeckt, aber insbesondere für die Zeit der Proben wird Geld benötigt, zum Beispiel um zu ermöglichen, dass alle dabei sein können, auch diejenigen, die sich die Teilnahmegebühren für Probenwochenenden und Co nicht leisten können.

Wir danken für jede kleine und große Spende.